



Mejora Standard & Poor's su pronóstico para la economía mexicana; caerá 9.3%, estima

El PIB del país regresará a su nivel previo a la pandemia hasta 2023, prevé

Standard & Poor's estimó que la economía mexicana se contraerá 9.3 por ciento en 2020, una previsión menos negativa que la publicada en septiembre pasado, cuando pronosticó una contracción de 10.4 por ciento.

En un análisis, la agencia indicó que **para 2021, el Producto Interno Bruto (PIB) del país podría registrar una recuperación de 3.9 por ciento**, lo que contrasta con el 3.7 por ciento vaticinado hace tres meses.

“Nuestra estimación de crecimiento del PIB en 2020 para México mejoró debido al sólido desempeño del sector manufacturero, especialmente en el tercer trimestre. Sin embargo, nuestras proyecciones para 2021 se mantuvieron prácticamente sin cambios”, indicó.

En tanto, **para 2022 y 2023, consideró que el país crecería 2.9 por ciento y 2.2 por ciento, respectivamente.**

Pese a la mejora en los pronósticos, **Standard & Poor's advirtió que la economía mexicana será la tercera más afectada en Latinoamérica por la pandemia del Covid-19**, sólo por debajo de la peruana, de la que prevé una contracción de 13.5 por ciento, y de la argentina, que caería hasta 11.7 por ciento este año.

“Esperamos que México tenga una de las recuperaciones económicas más débiles en los mercados emergentes. Una razón es que la economía tenía debilidades estructurales antes de la pandemia, con una leve contracción en 2019 debido a una dinámica de inversión desfavorable. Además, la respuesta de política del gobierno ha sido relativamente pequeña, y el estímulo fiscal hasta ahora asciende a alrededor de 1 por ciento del PIB, y la mayor parte de esto se centró en transferencias directas, con apoyo limitado a las pequeñas y medianas empresas”.

De esta forma, la agencia cree que **“la mayoría de las economías latinoamericanas regresen a su nivel de PIB previo a la pandemia en la segunda mitad de 2022, que México lo haga hacia fines de 2023 y Argentina, más allá”.**

“El PIB de las economías latinoamericanas estará entre los últimos mercados emergentes en regresar a sus niveles anteriores al Covid-19. Esperamos que la mayoría regrese a esos niveles en la segunda mitad de 2022. Sin embargo, las economías que tuvieron graves debilidades económicas que precedieron a la pandemia tardarán más.

“México, por ejemplo, probablemente regresará a su nivel de PIB anterior a la pandemia hasta 2023”, debido a que “la inversión privada ha disminuido en ocho de los últimos 10 trimestres, en parte por la falta de apoyo del gobierno al sector privado en los últimos años, y esa dinámica se ha deteriorado a lo largo de la pandemia”, concluyó la agencia.